

24/09/2024

Le Mouvement des Progressistes condamne avec la plus grande virulence l'absence d'un ministère exclusivement dédié au champ du handicap!

L'absence d'un ministère exclusivement dédié au handicap témoigne aujourd'hui d'un total et grand mépris envers les quelque 12 millions de personnes en situation de handicap en France.

Une situation inacceptable au regard des défis à relever afin d'engager enfin la transition vers une société réellement inclusive ! La liste est très longue : Plein accès à l'éducation, prestation de compensation du handicap pour toutes et tous, accès aux soins sans discrimination, accessibilité réelle aux transports, aux établissements publics et à nos villes !

Mais aussi! Accès à la culture et aux sports, à un statut public et une vraie formation pour les AESH, accès au droit à une vie affective et sexuelle, une AAH au niveau du SMIC avec l'établissement d'un revenu individuel de subsistance décent, accès à l'emploi sans discrimination!

Mais encore ! Des moyens pour le secteur médico-social en souffrance, plein remboursement des fauteuils roulants, un futur plan autisme enfin ambitieux et disposant des moyens nécessaires....et tant d'autres dossiers toujours en attente malgré les promesses !

Avec le Mouvement des Progressistes, j'appelle non seulement à la création urgente d'un ministère de plein exercice en charge du handicap, mais surtout à une rupture totale avec le bricolage et la seule communication d'effets d'annonce sans lendemain en vigueur depuis l'ère Macron.

Le combat sera plus que jamais essentiel.

Total soutien aux puissantes associations APF France Handicap, UNAPEI, APAJH!

Pierre MOZE, Porte-parole national du MDP, délégué national au handicap

Contact : 06 80 63 63 19

MOUVEMENT DES PROGRESSISTES